RENOVACION DE HOSPITAL AL NORTE DEL ESTADO NE NUEVA YORK



Braun recientemente completo la renovacio'n de la lavanderia de un hospital en la parte norte del estado de nueva york (uptstate new york).

Esta modificacon consistio en el reemplazo por completo de todo el equipo de barrera sanitaria del area de lavado, ademas se modifico el sistema de rieles del area limpia.

En el area de terminacion se reemplazaron los dobladores de cobijas gruesa y de toallas.

En el área de lavado Braun instalo una lavadora MODELO MEDICARE de 800lbs de capacidad de seis compartimientos 800NMTVP-6. Esta al igual que todos los modelos Braun es una lavadora extractora. Incluye además dos lavadoras de 400lbs. Modelo MEDICARE este conjunto de lavadoras MEDICARE TSL fue instalado incluyendo el reemplazo de todas las utilidades y el cambio de la antigua pared de concreto como método de separación a una barrera compuesta de paneles de vidrio.

En el lado limpio de la lavandería se instaló una linea para doblado de cobijas consistente en un alimentador Braun PSSSF-130 de la serie precisión. Un doblador de cobijas en una instalación que no requiere planchador y un

acumulador.

Dobladores de toallas de la serie precisión SPFRFM del modelo de retorno al operador también hacen parte de esta instalación.

El sistema existente de rieles fue modificado garantizando un mejor flujo de proceso.

Debido a la labor critica del sistema de lavandería hospitalaria la instalación debió ser ejecutada SIN interrumpir el proceso operativo durante el tiempo total de ejecución, Braun trabajo diligentemente con sus contratistas y personal de lavandería para desarrollar un proyecto fase a fase permitiendo ejecutar el proyecto en horas NO laborables o fines de semana.

UNA DE LAS ULTIMAS INSTALACIONES DE BRAUN QUE INCLUYE LAVADORAS MODELO TSL-MEDICARE SECADORAS Y EQUIPO DE TERMINACION DE LA LINEA PRECISION.

Esta ejecución se realizó como se planeó, permitiendo que la lavandería hospitalaria continuase operando sin interrupción alguna ni afectando el servicio a sus clientes.

Braun consciente de lo critico de la operación de una lavandería hospitalaria mantuvo los protocolos de separación de áreas entre el lado con productos sucios y el de productos limpios

Esto se cumplió incluso durante el reemplazo de la pared de separación original por la nueva separación por vidrio.

Debido a la excelente coordinación Braun completo este proyecto de lavandería no solo en el tiempo pautado sino también dentro del presupuesto establecido.

Cuando Braun se compromete con una instalación utilizamos todos nuestros recursos para que la misma este en concordancia con las directivas puestas en marcha para la ejecución, utilizamos nuestra experiencia en este tipo de proceso, incluimos todos los recursos a nuestra disposición para completar el proyecto. Esto nos llena de orgullo.

Si se trata de una pieza de equipo de lavandería individual, al igual que una remodelación completa Braun cuenta con los recursos y experiencia para cubrir todos los aspectos de una instalación de lavandería.

Adam Thomas: Braun's Technical Sales Manager.





